

FALLO de la XI Edición de los PREMIOS “FUTUROS PROFESIONALES”

Organizado por la Asociación de Empresarios de la Ribera y el Departamento de Educación del Gobierno de Navarra, con la colaboración de la iniciativa Tú Eliges Tú Decides de Banca Cívica, dirigido a alumnos de los Centros de Formación Profesional de la Ribera, y que ha contado en esta edición,

**con la participación de 15 alumnos,
que han presentado un total de 12 proyectos**

El Jurado de la **XI Edición de los Premios “Futuros Profesionales”**, en reunión celebrada el 26 de junio de 2012, en la sede de AER, después de la presentación y defensa de los proyectos que hicieron los respectivos autores, revisar cada uno de ellos y celebrar las oportunas deliberaciones, ha acordado:

Otorgar 3 menciones especiales:

1. **Mención Especial al proyecto “Control automatizado de la potencia y consumos en parcelas de campings municipales”, del CIP Eti de Tudela,**

Este proyecto desarrolla un sistema que debe controlar el consumo y la potencia eléctrica y el consumo de agua en un conjunto de parcelas de camping. El usuario introduce monedas en el selector y la pantalla táctil les informa del saldo y del consumo de agua y de luz, e incluso alerta de que el saldo se está agotando o informa de una avería.

Este proyecto se realizó de forma completa: programación del autómeta, cálculos del medidor de energía, programa de la pantalla táctil. El alumno fue capaz de montar todos los elementos (selector de monedas, autómeta, pantalla táctil, conexión con un cuadro general,..) y el funcionamiento fue de acuerdo con lo previsto.

El jurado ha destacado:

- Valor y contenido tecnológico del proyecto.
- Los conocimientos de programación del autor.
- Y por último, la extraordinaria calidad de la presentación y defensa del proyecto.

Mención Especial al proyecto “Control automatizado de la potencia y consumos en parcelas de campings municipales”, del Cip Eti de Tudela, presentado por el alumno del ciclo formativo Sistemas de regulación y control automática, Aitor Fernández García.

2. Mención especial al proyecto “Plan de Empresa LOGART”, de la Escuela de Arte de Corella

Este proyecto detalla el Plan de Empresa de una empresa de Diseño Gráfico. La autora quiere crear una empresa innovadora y revolucionaria, en el sentido de que sus servicios sean estratégicos para las empresas clientes al facilitarles mejores posicionamientos en el mercado y aumento de ventas de sus productos. La diferenciación de la empresa vendrá a través del ECODISEÑO.

El jurado ha destacado:

- La originalidad de la idea.
- La calidad de la defensa de la idea ante el jurado
- Y especialmente la fuerza, decisión, ilusión y convencimiento con que la autora defendió la necesidad de que hoy en día hay que tener muy en cuenta la idea de ser uno mismo su propio jefe; es decir, el jurado valoró positivamente la ganas de emprender de la autora y su seguridad en la calidad de la formación recibida en el centro y el convencimiento de que siempre va a estar aprendiendo.

Mención especial al proyecto “Plan de empresa LOGART”, de la Escuela de Arte de Corella, presentado por la alumna del Grado Superior de Gráfica Publicitaria, Lorena García Ortiz.

3. Mención Especial al proyecto “COWORKING CURVE”, de la Escuela de Arte de Corella.

El coworking es una manera de trabajar que permite que varios profesionales independientes de sectores distintos compartan un mismo trabajo. Este proyecto diseña un espacio destinado a profesionales de internet, diseñadores, decoradores, arquitectos, fotógrafos, escritores, periodistas, con un doble objetivo, nos dice la autora, que tengan una solución al aislamiento que supone trabajar desde casa, y que sea un espacio que propicie la participación y colaboración entre los miembros. De acuerdo a estos objetivos la autora ha diseñado el espacio y el mobiliario adecuado.

El jurado ha destacado:

- Un diseño “fuerte”, “original” y “bonito”.
- La combinación de materiales.
- También destaca el jurado la calidad de la presentación y de la exposición del trabajo.

Mención especial al proyecto “Coworking curve”, de la Escuela de Arte de Corella, presentado por la alumna de grado superior de Proyectos y Dirección de Obras de Decoración, Laura Alegría Ustárroz.

El jurado ha decidido premiar los siguientes proyectos:

1. Premio al proyecto “PRE MUSIC FÉSTIVAL”, de la Escuela de Arte de Corella.

El proyecto consiste en realizar el diseño de todos los elementos promocionales para el festival de música pop-rock que se desarrollará en el mes de julio en Palma de Mallorca, con el nombre “Pre Music Festival”. La autora ha realizado el diseño de la marca, el cartel promocional, el programa de mano, los tickets de entrada, los anuncios en prensa, el merchandising y el micro sitio web.

El jurado ha valorado:

- La creatividad del diseño.
- La originalidad del diseño.
- La adaptación del diseño y de todos los soportes creados a las necesidades del festival y público objetivo.
- Y especialmente la calidad de la defensa del proyecto. El jurado destaca la capacidad técnica de la autora, la cantidad de recursos y técnicas utilizadas y la magnífica explicación de todas ellas.

Premio al proyecto “Pre music Festival” de la Escuela de Arte de Corella, presentado por la alumna de Grado Superior de Gráfica Publicitaria, **Susette Echevarría Marcos**.

2. Premio al proyecto “Artichoke” del CIP ETI de Tudela.

Partiendo de un consumo insuficiente de frutas y verduras surge la necesidad de buscar nuevas formas de presentar productos vegetales que resulten más atractivos a niños y jóvenes, fáciles de preparar y que se puedan cocinar con una gran variedad de productos.

La línea de negocio consiste en el desarrollo, fabricación y comercialización de pastillas-concentrados de sabor y nutrientes elaborados a partir de alcachofas. Concentrado para la industria de la restauración, Dietética y alimentación y al consumidor final. “Microconcentrado nutri-cosmético”.

Premio al proyecto “Artichoke” presentado por las alumnas de la ETI, del ciclo formativo de grado superior de Administración y Finanzas:

Alicia Azagra Soria.

Camelia Rudenco

Vanessa Rosales Gutiérrez

El jurado ha valorado:

- La originalidad de la idea de negocio.
- El trabajo en equipo.
- La dimensión y la calidad del proyecto: contemplando todos los detalles de forma minuciosa.
- La extraordinaria calidad de la presentación del proyecto.
- Y especialmente la viabilidad del proyecto, una idea de negocio que el Jurado ha valorado como interesante, ya que de un producto de la zona, que incluso ha creado marca, la alcachofa de Tudela, han explotado la idea de un posible derivado alimenticio de la alcachofa y su comercialización.
- El Jurado anima a las autoras a que profundicen en la Idea de Negocio, realizando el Plan de Viabilidad y como no.... Poniendo en marcha la empresa. La AER estará encantada de tutelar el proyecto; o cualquier otra idea que este grupo de emprendedoras.
- El jurado se ha encontrado con uno de los mejores proyectos de todas las ediciones. Ha obtenido la más alta puntuación en todas las áreas de valoración: en originalidad, creatividad e imaginación; en el valor y contenido tecnológico del proyecto; en el grado de aplicabilidad potencial; en la amplitud de disciplinas involucradas en el proceso de creación; en la calidad de la presentación; en el uso de todos los recursos y servicios a disposición de los emprendedores en Navarra para obtener información. Un proyecto con una elaboración extraordinaria.

Un detalle, además del soporte documental del proyecto, al no poder estar el día de la presentación dos de sus autoras, han elaborado una presentación audiovisual del proyecto. Tiene una duración de 13 minutos, pero hemos decidido que es interesante verlo para comprender el esfuerzo que ha habido y especialmente las actitudes y aptitudes de sus autoras. Dos de ellas con beca Leonardo y Erasmus.

Por último, quedan desierto los premios correspondientes al I.E.S. EGA de San Adrián, al I.E.S PERALTA de Peralta al no haberse presentado ningún proyecto.

El jurado ha pedido que expresamente se haga un reconocimiento público a la extraordinaria calidad de todas y cada una de las presentaciones que hicieron de sus proyectos los alumnos.

El resto de los proyectos recibirá un diploma de participación en reconocimiento a su trabajo y esfuerzo.

ENTREGAN LOS DIPLOMAS:

D. Alberto Catalán, Presidente del Parlamento de Navarra

D. José Iribas, Consejero de Educación.

D. David Navarro, en representación de Banca Cívica.

D. Pedro González, Presidente del Consejo Escolar de Navarra.

Dña. Laura Sandúa, presidenta de AER

De acuerdo con las bases:

- Se han premiado 2 proyectos con 600€ cada uno: uno de c.i.p. ETI Tudela y otro de la Escuela de Arte de Corella.
- Se han otorgado 3 menciones especiales (1 proyecto de c.i.p. ETI Tudela y dos de la Escuela de Arte de Corella).
- Se han entregado diplomas de participación al resto de participantes.